

全力前進

~ Koyo baseball team ~

活動理念：「何事にも目標を持ってはつらつと取り組み、他者の成功を喜び、技術を追い求め、常に感謝と礼儀を忘れず、人としての成長の方法を学ぶ」

こんにちは。向陽高校硬式野球部です。皆様の応援のおかげで、新チーム始動から5ヶ月目を迎えました。夜も冷え込み、日照時間も短くなった中、公式戦で勝利するため日々努力を重ねています。11月24日(日)にわかさスタジアム京都で冬季トレーニング講習会を受けさせていただきました。日本新薬硬式野球部、京都医科大科学サポートチームの皆様、ありがとうございました。貴重な経験を大切にし、頑張っていきたいと思えます。12月に入ってとても冷え込んでいますが、体調にお気をつけてください。今年も大変お世話になりました。良いお年をお迎えください。

11月の練習試合結果は、

- | | | | |
|--------------------|---------|---------------|-----------|
| 1 試合目 向陽・京都八幡連合 中止 | 園部・農芸連合 | 5 試合目 向陽・朱雀連合 | 1-24 亀岡 |
| 2 試合目 向陽・京都八幡連合 | 1-4 北稜 | 6 試合目 向陽・朱雀連合 | 1-34 京都翔英 |
| 3 試合目 向陽・京都八幡連合 | 3-4 北稜 | 7 試合目 向陽・朱雀連合 | 7-5 鴨沂 |
| 4 試合目 向陽・京都八幡連合 | 3-9 洛東 | 8 試合目 向陽・朱雀連合 | 2-14 久御山 |

今後の練習予定

- 12月1日(日) グラウンド貸出
7日(土) 定期考査中 OFF
8日(日) 定期考査中 OFF
14日(土) 午前練習・午後実戦
15日(日) 午前実戦・午後練習
22日(土) 午前練習・午後実戦
23日(日) 午前実戦・午後練習
28日(土) ~年末 OFF

1月6日(月) 練習初め



今月の一言 2年 吉田 閏我(長岡中)

向陽高校硬式野球部2年の吉田閏我です。シーズンも終わり冬の強化練習期間に入って個々の体力不足を痛感しながらもチーム全体で頑張っています。春季大会に向けて精神面でも技術面でもレベルアップし、皆様に成長した姿を見せることができるよう士気を高めて練習に取り組みます。ご声援のほどお願いします。寒い日が続いていますがしっかりお風呂に浸かってお体にお気をつけてお過ごしください。

向陽高校硬式野球部1年 梅原 和都(東山泉中)